

Las personas mayores podrán subirse de nuevo a una bicicleta

► La actividad municipal se estrenará con triciclos especiales y voluntarios

Redacción

Nunca es tarde para ir en bicicleta. El Ayuntamiento pondrá en marcha este mes octubre un programa piloto mediante el cual las personas mayores que lo deseen podrán subirse de nuevo a un triciclo gracias a unos vehículos especiales y la participación de voluntariado.

La iniciativa toma el nombre de “El derecho a sentir el viento en el cabello” y comprende recorridos en “rickshaw” para mayores que por su estado físico no pueden ir en bicicleta de forma autónoma.

Los “rickshaw” o “bicitaxis”, son triciclos que incorporan en la parte anterior o posterior una cesta para transportar personas o mercancías. En este caso, la entidad En bici sense edat que, anteriormente ha puesto en marcha experiencias similares en otras ciudades, aportará un triciclo con capacidad para dos pasajeros que irá conducido por personas voluntarias formadas por la entidad.

La actividad no solo ofrece a los seniors la posibilidad de volver a ir en bicicleta sino que, además, favorece una conexión intergeneracional entre la persona mayor y la persona que conduce el vehículo. El Ayuntamiento cuenta para este proyecto con la colaboración de la asociación BiciTerrassa Club, que aporta personal voluntario a la iniciativa y de diferentes entidades y



Dos personas mayores dan su primer paseo en el “bicitaxi”, conducido por un voluntario.

servicios relacionados con las personas mayores.

PRUEBA PILOTO

La nueva oferta lúdica para este colectivo empezará este mes de octubre. Por ahora, se ha programado una prueba piloto de dos semanas de duración. En la primera se organizará un ciclo de recorridos por el centro de la ciudad con personas usuarias de la residencia La Llar Fundació y en la segunda habrá paseos por la Anella Vella con perso-

nas usuarias de la residencia Torre Mossèn Homs.

El nuevo programa fue presentado hace unos días en el marco del programa especial que la Ràdio Municipal de Terrassa hizo en la plaza del Tint, con vistas al Día Internacional de las Personas Mayores que se celebra el 1 de octubre.

Durante el acto se pudo hacer también un pequeña degustación de lo que es la actividad y hubo recorridos por el Centre y Ca N' Aurell. Ese día, las personas que se su-

bieron al triciclo especial eran residentes en el distrito 4 y vinculadas a las entidades personas mayores del territorio. El programa de radio se dedicó monográficamente al programa “Sempre acompanyats” que impulsan en el distrito 4 el Ayuntamiento, la Obra Social “la Caixa” y Creu Roja. El programa incluyó entrevistas con la concejal de Salud, Maruja Rambla, y con representantes de los diferentes colectivos que intervienen en el sector. ►